



Klettersteige Raum Innsbruck



Tourenbericht

Obwohl die allgemeinen Wetterprognosen nicht für ein Sonnenreiches Wochenende standen, sondern eher mit Regen zu rechnen war, fuhren wir trotz allem sehr optimistisch nach Innsbruck.

Wir trafen uns am Freitag bereits um 2 Uhr am Park and Ride Parkplatz bei der Autobahnauffahrt in Seebenstein. Nachdem wir das gesamte Gepäck in mein Auto verfrachtet hatten, fuhren wir gutgelaunt Richtung Innsbruck. Im Bayrischen Raum bis Innsbruck zeigte sich die Sonne mit teilweise blauem Himmel, leider habe ich mich davon blenden lassen, und bin Zielstrebig in das Ötztal, und nicht wie alternativ geplant in das Zillertal gefahren. Im Ötztal wurden wir eines besseren belehrt, da es bereits am Vormittag mit dem Regen begann. Wir ließen uns aber nicht abhalten, und gingen in Umhausen mit Regenbekleidung zum Stuibenfall Klettersteig.



Nachdem wir die erste Seilbrücke überwunden hatten, wanderten wir über einen Waldsteig zum ersten Klettersteigabschnitt, der mit A/B keinerlei Schwierigkeiten hatte.



Nach einer weiteren kurzen Gehstrecke erreichten wir den schöneren bzw. etwas anspruchsvolleren Abschnitt des Steiges.



Der Höhepunkt des Klettersteiges ist allerdings die Seilbrücke direkt über den Wasserfall.



Die Gruppe war begeistert aber etwas durchnäßt, somit fuhren wir nach Kematen bei Innsbruck, zu unserer Unterkunft, die ich bei Bekannten von mir bereits reserviert hatte. Nachdem wir die Kleider wechselten, fuhren wir zu einem kleinen Altstadtbummel nach Innsbruck, den wir bei einem ausgezeichnetem Abendsessen in einem mir ebenfalls bekannten Restaurant beendeten.

Der zweite Tag zeigte sich etwas freundlicher. Somit war unsere Stimmung bereits am Morgen sehr optimistisch.



Gut gelaunt und voller Hoffnung standen wir in Innsbruck bei der Hungerburgbahn, mit der wir zum Innsbrucker Klettersteig fahren wollten, leider wurde uns mitgeteilt, daß der Steig auf Grund des Schlechtwetters in den letzten Wochen von der Kommission noch nicht begangen wurde, und daher nicht freigegeben ist.

Etwas enttäuscht, fuhren wir wiederum nach Längenfeld, wo wir die nächste Überraschung erlebten. Am Einstieg bzw. am Steig des Reinhard Schiest Klettersteiges befanden sich bereits eine Gruppe mit ca.15 Personen, somit fuhren wir zuerst zum Lehner Wasserfall, der sich in unmittelbarer Nähe befindet.



Auch hier befand sich bereits eine Gruppe beim Einstieg, da es sich aber um eine Kursgruppe handelte, ließen sie uns den Vortritt.



Es handelt sich bei diesem Steig um einen eher kurzen aber schönen Steig, somit hatten wir ihn bald bewältigt.



Im Anschluß führen wir nochmals zum Schiestlsteig, den wir jetzt ohne Hindernisse begehen konnten. Die Claudia zog es vor von unten Fotos zu schießen.



Es handelt sich bei diesem Steig um einen etwas anspruchsvolleren Steig, der fast im ganzen Verlauf sehr viele abdrängende Stellen hat. Trotz seiner Schwierigkeit hatten wir soviel Elan in uns, daß wir den gesamten Steig in 50 Minuten (Angabe 1,5 – 2 Std.) bewältigten.

Nachdem wir den Ausstieg erreicht hatten, begann es auch heute wieder zu regnen, was uns aber nicht mehr weiter störte. Nach Ankunft in unserer Unterkunft, besuchte ich noch kurz meine Mutter, während sich die Teilnehmer etwas ausruhten. Wir beschlossen auch diesen Abend bei einem hervorragenden Abendessen in einem mir bekannten Lokal.

Der Sonntag war leider total verregnet, sodaß wir bereits nach dem Frühstück die Heimreise antraten. Ich hatte zwar mit den Teilnehmer noch am Abend einige Alternativsteige am Heimweg ausgesucht, leider konnten auch die auf Grund des durchgehenden Regens nicht begangen werden. Somit beschlossen wir unser Wochenende beim Kirchenwirt in Maria Schutz bei einem gemeinsamen Mittagessen.

Obwohl es nicht das schönste Wetter hatte, war es ein erlebnisreiches und angenehmes Wochenende.

Berg Heil Robert

Weitere Touren von Robert:

Umringt von 3.000ern - Bergwanderungen im Kauertal

Mi. 21.07.2010 - Sa 24.07.2010

Link:

<http://www.alpenverein-austria.at/OEAV-EVENTS/alpin-programm/getVeranstaltungDetailWide.php?navid=2&sektionId=102&veranstaltungId=4753&zv=102&tglId=3&aktivId=30>

Bergwanderungen in der Samnaungruppe

Mo. 30.08.2010 - Do 02.09.2010

Link:

<http://www.alpenverein-austria.at/OEAV-EVENTS/alpin-programm/getVeranstaltungDetailWide.php?navid=2&sektionId=102&veranstaltungId=4540&zv=102&tglId=3&aktivId=30>

Weitere Infos auf www.alpenverein-austria.at